
1 .  會議於二零一四年十二月二日上午九時恢復進行。  

2 .  下列委員及秘書出席了恢復進行的會議：  

 周達明先生  主席  

 黃遠輝先生  副主席  

 陸觀豪先生   

 黃仕進教授   

 許智文教授   

 邱榮光博士   

 陳祖楹女士   

 張孝威先生   

 符展成先生   

 何立基先生   

 黃令衡先生   

 林光祺先生   

 陳福祥先生    

 葉德江先生   

 雷賢達先生   

 地政總署助理署長／區域 3  

 陳永堅先生  
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 民政事務總署總工程師 (工程 )  

 曹榮平先生  

 環境保護署首席環境保護主任 (市區評估 )  

 黃耀光先生  

 規劃署署長  

 凌嘉勤先生  

 

簡介及提問部分  

[ 公開會議 ]  

3 .  主席表示，由於未有申述人到來，會議會押後至申述人

到來才開始。  

4 .  會議於上午九時五十分恢復進行。  

5 .  以下規劃署的代表及申述人的代表此時獲邀到席上：  

錢敏儀女士  －  規劃署粉嶺、上水及元朗東規劃專員  

陳冠昌先生  －  規劃署高級城市規劃師／粉嶺上水 1  

吳曙斌先生  －  規劃署高級城巿規劃師／粉嶺上水 2  

 

FLN-R14105、KTN-R13654－Lau Lok Tin 

黃麗明女士  －  申述人的代表  

 

6 .  主席表示歡迎上述各人到席，並 說由於黃麗明女士曾經

出席先前的會議，所以他不會再次解釋聆聽會的程序細節，他

接着請黃女士闡述其申述內容。  

7 .  黃麗明女士借助八幀照片作出陳述，要點如下：  

( a )  她代表九歲男童 Lau Lok Tin，他並不清楚新界東北

新發展區計劃的規劃和發展。不過，他曾到訪一些

會受新界東北新發展區計劃影響的地方，可以提出

http://www.directory.gov.hk/details.jsp?lang=chi&dn=cn%3D1248009481%2Cou%3DPlanD%2Cou%3DPeople%2Co%3DGOVERNMENT%2Cc%3DHK
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較成年人更直接的看法。他不明白為何那些村屋和

農地必須清拆移除；如果真的這樣做，他問為何居

民會無屋可住和無健康食物可吃。她讓男童到公共

圖書館借書嘗試找出答案；  

( b )  她在會上展示 Lau Lok Tin 所畫的一幅圖畫，顯示他

對與新界東北新發展區發展有關連的問題的看法，

並讀出 Lau Lok Tin 所借閱的一本名為《如果垃圾越

積越多 ……》 的中 文書其 中幾頁 ， 內容 說 到 人類今

天 製 造 大 量 微 生 物 無 法 分 解 的 垃 圾 ( 例 如 膠 袋 和 鋁

罐 )，會污染河流和土地；  

( c )  同樣地，發展新界東北新發展區會製造大量無法循

環再造的垃圾。即使環境影響評估 ( 下稱「環評」 )

報告在有附帶條件下已獲批准，她不明白為何當局

會認為有關發展所造成的環境影響可以接受以及那

些附帶條件究竟是什麼；  

( d )  另一幅由 Lau Lok Tin 所畫的圖畫展示一些村民正向

立 法 會 抗 議 。 他 認 為 應 撤 回 新 界 東 北 新 發 展 區 計

劃，而政府應認真聽取市民大眾的意見，也應避免

在不尊重環境的情況下追求發展；以及  

( e )  由於許多人對發展建議反對已久，她促請城規會撤

回就發展新界東北新發展區所作的規劃。  

[ 實際發言時間： 1 5 分鐘 ]  

8 .  黃麗明女士陳述完畢，主席於是請委員提問。  

9 .  一名委員問代表可否由年僅九歲的小童授權，主席回應

說，申述人的年齡並無限制。黃麗明女士問委員 和政府的代表

有否考慮新界東北新發展區計劃對香港以至整個世界所造成的

環境影響。她並說批准環評報告就如橡皮圖章一般， 而且希望

知道更多批准該報告的附帶條件。主席回應時澄清該節會議主

要是聆聽申述人的意見，並讓委員直接向與會者發問。委員仍

須就申述進行商討，並會待聆聽完所有申述後進行。至於環評

報告的詳情，該報告已上載相關網站供市民查閱。  
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1 0 .  由於委員再無提問，主席多謝規劃署的代表及申述人的

代表出席會議。他們全部於此時離席。  

1 1 .  會議於上午十時零八分休會。  

 


